

Die Kremation:

- belastet unsere Umwelt
- verschwendet wertvolle Ressourcen
- ist keinesfalls „besser“ als eine Erdbestattung
- ist nicht zuletzt ein Geschäftsmodell
- ist ein Relikt aus dem letzten Jahrhundert, als man ökologische Aspekte noch nicht im Blick hatte
- passt nicht zu einer zeitgerecht nachhaltigen Gesellschaft

Deshalb:

- Wer ökologisch nachhaltig handeln will, entscheidet sich für
- die natürliche Erdbestattung in einem umweltgerechten Sarg

ÖKO-WAHNSINN KREMATION



- Verschleuderte Energie
- Hochgiftige Filter
- Belastete Asche
- Geschädigte Umwelt

